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第 2714回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会（SAA）豊田康業 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想 

 

１．会長の時間    川本ＲＣ会長  松葉 利男さん 

皆さん、こんばんは。合同開催の際にはいつも寄居RC

の皆様のご厚意に甘えてしまい、本当に助かっています。

松本会長、幹事、感謝申し上げます。 

冒頭で恐縮ですが、一昨日１２月１

１日に川本 RC のチャーターメンバ

ーでありました芳賀惇さんがお亡く

なりになりましたのでお知らせいた

します。事務局の方へ詳細はお知ら

せしてありますが喪主が芳賀真様、会場が「さいたまセ

レモニーホール深谷」で、12月19日が通夜、20日が

告別式という形で執り行われるという連絡が入ってい

ますので、お知らせのみ致します。よろしくお願いしま

す。 

さて、今日の会長の時間ですが、せっかく寄居ロータ

リークラブの皆様の前でお話する機会がありますので、

私の会社が取り扱っております「紙」、特に「古紙」に

ついてお話します。川本ＲＣの皆さんには 1 度話して

いるので、重複してしまい恐縮です。 

 紙の種類には新聞や雑誌、パンフレット等の用紙、段

ボールやお菓子箱のような板紙、ティッシュペーパーや

トイレットペーパー等の家庭紙といった様々な種類の

紙があります。2022 年の紙全体の生産量が 2365 万 1

千トンでした。紙の生産量はだいたい毎年同じですが前

年比９６～９７％で2020年度には前年比９８％でした。

Amazon に代表される宅配の段ボールが若干増えてい

るのですが、スマホ等の普及により新聞、雑誌の減少、

あるいは小学校でも教科書がタブレットに変わったり

とペーパーレス化、そして人口の減少から全体として紙

の使用量は減少しています。円安を背景に紙の輸出量は

２０２１年までは増加傾向にありましたが、２０２２年

度から中国をはじめとするアジア圏の景気停滞やウク

ライナ戦争の影響もあり、輸出量は減少傾向にあります。

国内で消費された紙の内、古紙として回収された量は

2022年で年間 1595万３千トン。全体でみると６７．

２４％、およそ７０％。製紙会社から作られたものを古

紙会社が回収して、また製紙会社に収めるという形にな

っています。紙という素材は非常にリサイクル率の高い

素材であるといえます。 

  回収された古紙のうち２０２２年度は１８３万３千

トンが「古紙」として輸出されたという形になっていま  

す。１１．４９％の回収古紙が輸出されたことになりま

すが、近年は２０２０年から中国の古紙輸入停止があり、

減少傾向になっています。昨年夏には日本から韓国向け

の新聞や雑誌、古紙の輸出価格が短期的に高騰したこと

がありました。背景にはロシアのウクライナ侵攻により、

ロシアからインドに向けた新聞、雑誌古紙が入らなくな

り、インドから韓国経由で新聞、雑誌の買いが入り、価

格が一気に高騰しました。古紙も世界情勢に巻き込まれ

てしまうということを実感する出来事でした。 

  日本の古紙回収率は２００４年から約２０年間７

０％以上を保っています。製紙会社の技術開発を進め、

今ままで使えなかった古紙も使えるようになってきて

います。長期的な予測では２０３０年には古紙が足りな

くなり、日本も古紙輸入国になるという予測もあるほど

です。ぜひ引き続き古紙の分別回収にご協力をお願いし

ます。 

 続きまして、会長の時間に話をしている「今日は何の

日」についてです。本日１２月１３日は正月事始め、す 

川本寄居RC 

合同クリスマス会 



す払い、松迎の日です。すす払いなどをして年神様を迎

える準備を始める日だそうです。昔はこの日に門松やお

雑煮を炊くための薪など、お正月に必要な木を山に取り

に行く習慣があったそうです。江戸時代中期まで使われ

ていた宣命歴では旧暦１２月１３日の「二十八宿（ニジ

ュウハッシュク）」のうち「鬼宿日」とされ、婚礼以外

はすべてのことに吉とされているので、正月の年神様を

迎えるのに良い日としてこの日がえらばれたそうです。

京都の祇園では芸子さんや舞子さんが芸事の師匠宅や

お茶屋を訪ねて挨拶をする習わしが続いているそうで

す。また地域によっては１２月８日の「お事始め」とし

て正月の準備を始める地域もあるようです。以上、本日

もよろしくお願いします。 

 

会長の時間     寄居ＲＣ会長  松本 則之さん 

  皆さん、こんばんは。リサイクル業というのはすばら

しい事業で、地球にやさしいことです。私も人間としてス

クラップ寸前のような気がしていますが、

温かい会員の皆様にリサイクルしていた

だいて、何とか持ちこたえています。 

 私、会長の間、大谷翔平がホームラン

を１本打つたびにニコニコに１千円入れ

ますと言っていたのですが、会長の期間

は６月で終了ですが、そこで終わってしまうのも味気ない

ので、来シーズン、メジャーリーグのシーズンが終わるま

でワールドシリーズまで行けば、それが終わるまで大谷翔

平が１本打つたびに千円入れさせていただきたいと思い

ます。宣言します。以上、会長の時間とします。ありがと

うございます。 

 

２．幹事報告     川本ＲＣ幹事  鈴木 正浩さん 

 皆さん、こんばんは。寄居ＲＣの皆様に

はいつも大変お世話になり、ありがとう

ございます。我々の幹事報告は、近々週報

でご報告しますので、本日はこれで終わ

りにします。以上です。 

 

 幹事報告     寄居ＲＣ幹事  松本 幸男さん 

 皆さん、こんばんは。幹事報告を

させていただきます。本日の幹事

報告はただ１つ！川本ＲＣさんと

楽しい日を過ごしましょう！とい

うことで幹事報告とさせていただ

きます。ありがとうございます。 

 

３．委員会報告 

（１）ニコニコボックス委員会     下条 誠さん 

松葉利男さん 寄居ＲＣの皆様、いつもお世話になってい

ます。本日も一緒に楽しませていただきま

す。よろしくお願いいたします。 

鈴木正浩さん いつも大変お世話になり有難うございま

す。クリスマス会に参加するのも久しぶり

で、大変の緊張と楽しみでいっぱいです。 

飯塚 昇さん 楽しみにしていました!! 

       よろしくお願い致します。 

笠原克己さん お陰様で１年間無事過ごすことができま

した。ありがとうございました。今夜はお

世話になります。楽しんで参ります。 

               多めにいただきました 

松本則之さん 未熟な会長ですが、皆さんに支えられて無

事半期を終えられそうです。でも本日何か

やらかしてしまったら、広い心でご容赦下

さい。下半期もよろしくお願いします。 

               大きくいただきました 

津久井幹雄さん 元気です。いろいろとご心配おかけ致し

ました。   大変大きくいただきました 

松本幸男さん 本日は楽しい川本ＲＣさんとの合同クリ

スマス忘年会!!おもいっきり楽しみまし

ょう!!     多めにいただきました 

津久井大雄さん 今年一年、大変お世話になりました。 

        来年度も宜しくお願い致します。 

荻野幸一さん 川本ＲＣの皆様、本日は宜しくお願い致し

ます。 

荻野幸一さん 一年間お世話になりました。良い年を迎え

てください。 

吉野泰久さん 今日１２月１３日は私の７８歳の誕生日

です。かくも盛大にお祝いしていただき恐

縮です。 

吉野泰久さん 大変な勘違いをしておりました。失礼いた

しました。合同クリスマス会ですね。 

吉野泰久さん 川本クラブの皆さん、しばらくです。今夜

は一緒に楽しみましょう。 

浅見克一さん 一昨年は８８歳の米寿を祝っていただき

ました。間もなく９０になりますが、ボヤ

ボヤ過ごすとＮＨＫのチコちゃんに叱ら

れますので、来年はそれなりの人生設計を

考えております。 

佐橋正行さん 上半期の行事も今日のクリスマス会で終

わりになります。皆さん、お疲れさまでし

た。クリスマス会を楽しみましょう。 

小宮俊光さん 今年最後の例会＆クリスマス会です。川本

ＲＣさん、お世話になります。楽しんでい

きましょう!! 

山口正彦さん 川本クラブの皆さん、寄居クラブの皆さん、

毎年料亭園をご利用いただきまして、本当

にありがとうございます。今日も楽しみま

しょう!!  大変大きくいただきました 

柴崎 猛さん 皆さん、メリークリスマス！川本ＲＣのみ

なさん、ようこそ。 

柴﨑 正さん 川本ＲＣの皆様、お久しぶりです。合同ク



リスマス会、楽しみましょう。 

清水浩一さん 今年も一年お世話になりました。また本日

は大勢の参加、ありがとうございます。親

睦Ｒ家族委員会頑張ります。アトラクショ

ン楽しんでください。 

三友俊一さん 皆様のご健康をお祈りいたします。 

加藤祐司さん 川本寄居合同クリスマス会、本日はよろし

くお願いいたします。 

安齋治一郎さん 川本ＲＣのみなさん、ようこそ。本日は

多いに楽しみましょう。 

赤坂匠康さん 松本年度Ｘ‘ｍａｓ会本日も最愛の奥さん

と二人で参加させていただきます。楠ちゃ

んもＸ’ｍａｓセーターで参加ありがと

う！      多めにいただきました 

荻野真仁さん 本日は楽しみですね。皆さんよろしくお願

いします。 

森田淳一さん 川本ＲＣ様、そして奥様方、今日はクリス

マス例会です。楽しく飲みましょう!! 

               大きくいただきました 

吉田昌弘さん 今年も１年お世話になり、ありがとうござ

いました。松本会長、松本幹事、来年もよ

ろしくお願い致します。 

小鮒哲夫さん 今年も最後の例会で、クリスマス会です。

いろいろお世話になりました。また、よろ

しくお願いします。 

高倉隆綱さん 本日はクリスマス合同例会！園さんでの

ご馳走楽しみにしておりました！ 

豊田康業さん 今年も１年、お世話になりました。また良

い笑顔で来年皆様とお会いできるのを楽

しみにしております。メリークリスマス！ 

押田大助さん 今年はロータリークラブに入会させてい

ただき、良い１年になりました。今後とも

よろしくお願い致します。 

土師賢一さん 初めてのクリスマス会の参加となります。

楽しみにしておりました。よろしくお願い

致します。 

下条 誠さん 今日は待ちに待った合同クリスマス会。ロ

ータリーライフを楽しみましょう。 

 

点鐘   寄居ＲＣ会長   松本 則之さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会      川本ＲＣ 親睦委員長 鈴木一彦さん 

  皆さん、こんばんは。川本ＲＣ親睦委員長鈴木一彦で

す。川本ＲＣには会員が６名しかいませんので、みんな

割り当てがあり、私は親睦委員長とい

う事なので開会のあいさつをさせて

いただきます。寄居ＲＣさんのお陰で

川本ＲＣは３５年ほど前にできたの

ですが、現在瀕死の状況です。できま

したら、寄居ＲＣさんから新しい方を

何人か派遣でもしてもらえると川本ＲＣも存続できる

のではないかと思います。我々も新しい方に入ってもら

えるように努力しているのですが、なかなか難しいです。

川本ＲＣができた当時は寄居から５人来てくれていた

ので、川本ＲＣも頑張れていた時期もありました。寄居

ＲＣの温かい心で、もし協力いただければ川本ＲＣもま

だ存続できるのではないかと思います。よろしくお願い

します。以上を持ちまして開会のことばとさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

乾杯のご発声     寄居ＲＣ    荻野幸一さん 

 皆さん、こんばんは。誠に僭越ではございますが、乾杯

の発声をさせていただきます。ロータリー歴が一番古いの

で、乾杯してこいと言われましたので

上がらせていただきました。よろしく

お願いします。 

 川本ＲＣの皆さん、今日はよろしく

お願いします。そして家族の皆さん、

いつもロータリークラブへいろいろ

協力していただき、本当にありがとうございます。なにし

ろ、ロータリーの発展、活性化は親睦と言われています。

今日は大いに川本・寄居合同クリスマス会が楽しく、にぎ

やかに、盛大にできるように祈念すると同時に皆様のご健

康とご多幸を祈念致しまして、大きく乾杯をお願いしたい

と思います。乾杯！・・・どうもありがとうございました。 

 

≪寸志の紹介≫  寄居ＲＣ 名誉会員 津久井幹雄様 

                   荻野旺様 

         川本ＲＣ 松葉利男会長 

              鈴木正浩幹事 

              笠原克己親睦委員長 

         寄居ＲＣ 松本則之会長 

              松本幸男幹事 

クリスマス会 

司会：川本RC 飯塚 昇さん 

   寄居RC 高倉隆綱さん 



              清水浩一親睦委員長 

 

アトラクション 鉄道ものまねタレント 立川真司さ 

紹介 清水浩一親睦委員長 

 それでは皆さん、ご歓談中ですが飲みながら、食べなが

らでいいので話を聞いてください。 

 これから２０分程度アトラクション

を企画させていただきました。今日は皆

さん、おそらく見たことのないアトラク

ションをご紹介したいと思います。鉄道

ものまねタレント 立川真司さんです。

一人で鉄道のものまねをしてくださいます。マイク１本で

鉄道関係の音を紹介してくれます。きっと聞いたことがな

いかと思うので、約２０分間耳を傾けていただけたらと思

います。 

 立川さんは埼玉県人で、所沢にお住まいです。今日も所

沢からお越しいただきました。 

 皆様是非、耳を傾けてください。 

司会の川本RC飯塚昇さん、寄居RC高倉隆綱さん 

 

 



第一の〆       川本ＲＣ会長  松葉利男さん 

 皆さん、今日はどうもありがとうございました。ご指名

ですので、第１の〆をさせていただき

ます。 

では川本〆で締めさせていただきます。 

師走ですので、これからさらに寒くな

ってきますので、皆様のご健康とご多

幸を祈念致しまして川本締めで第１の

〆を締めさせていただきます。どうもありがとうございま

した。 

 

第２の〆       寄居ＲＣ会長  松本則之さん 

 何かやるのかなと声がありましたが、私は無芸です。親

睦委員長の清水さん、今日は本当に楽

しかったです。ありがとうございます。

今年は５月に親睦旅行があるので、本

日の会をみてもわかるように大変楽し

い旅行になること間違いないと思いま

すので、是非ともご参加よろしくお願

いします。それでは寄居〆で締めさせていただきます。皆

様のご健康とご多幸を祈念しまして、大きく締めます！ど

うもありがとうございました。 

 

第３の〆        川本ＲＣ  笠原 克己さん 

 皆さん、こんばんは。川本ＲＣの笠原と申します。まさ

かこういう出番があるとは思っていませんでした。川本Ｒ

Ｃは先ほど言っていたように６人しか

いませんので、こういう賑やかなこと

がやろうと思ってもできません。久し

ぶりで大勢の中で楽しくできました。

本当にありがとうございました。一言

だけ。神頼みが多い気がしますので、

「来年良い年になりますように。」では

なく、「来年良い年にしますよ。」と自分が努力することを

誓いまして、第３の〆とさせていただきます。私は「郷に

入っては」という言葉がありますが、あまり郷に入るのは

好きではないので、敢えて逆らいまして三本締めという江

戸っ子の締め方でお願いします。 

 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

 

 

 

 

 



花のプレゼント  

 

閉会     寄居ＲＣ親睦委委員長 清水 浩一さん 

 皆さん、ありがとうございました。今年も１年大変お

世話になりました。最後にこんなにたくさんの方に参加い

ただきまして、無事終えることができ

ました。改めて御礼申し上げます。特

に乾杯のご発声の時に荻野幸一さん

がおっしゃっていたように、普段我々

ロータリアンを支えてくれている夫

人の方々が今日参加してくれて、この

会はすごく意味があるなと思います。 

今はコロナが数字に出てこないのでわからないのですが、

発生してます。そしてインフルエンザも周りにたくさんで

ています。今年も残り２週間余りですので、衛生対策をし

て健康に年越しを迎えられますように祈念しまして、本日

の会を閉会します。本日はありがとうございました！ 

 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  Spark(寄居町商工会)

・住 　 所　寄居町寄居1228
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